
平成24年度 

特定非営利活動法人・日本健康太極拳協会 

熊本県支部総会 
  日 時：平成24年2月11日（土） 午後12時30分開会 

場 所：熊本公徳会武道場（びぷれす熊日会館7階） 

  

       本年度の熊本県支部総会では、規約改正、役員改選等の 

議案が提出されました。出席した支部会員は熱心に耳を傾   

け、活発な質問もあり、充実した総会となりました。 

 

    

受 付 風 景    開催に先立ち、昨年の東日本大震災で被災 

された方々に1分間の黙祷をささげました。  

支部会員375名中、委任状161名、 

出席者102名の有効数263名で、過半数を 

 超えましたので、総会は成立しました。 

 司会をする牟田佳二子理事 

待ち時間、スクリーンにホームページが

映し出されています        

支部長・本部理事挨拶 

      昨年6月に本部理事に就任された   

          荒木ひとみ支部長挨拶 
   

『熊本県支部は会員数の伸び率が高く、太極拳を広げようとする熱   

意の現われだと思います。いろいろなご意見に対して、真摯に取り   

組み、改善を加えることによって成長している支部です。今日の総 

会がその基本となりますので、みなさまのご協力をお願いいたし 
荒木ひとみ支部長 

本部理事 
ます。』 



       

上田耕三理事が議長に、 

永島静子理事が書記に選出されました。 

 
東 豊子事務局長

 

     

1号議案 平成23年度事業報告・会計報告・監査報告 

東豊子事務局長より事業報告、上村敏江会計理事より会計報 

告、田中曠海理事、松本ふみ理事より監査報告があり、拍手により承認さ 

れました。 

 

2号議案 規約改正（案）について提案 

      本部が「認定ＮＰＯ法人」をめざすことで、本部と支部との事業年度を統一規格にすることに

なり、熊本の事業年度が1月1日から12月31日を、4月1日から3月31日までと改正するこ

ととなりました。この議案は会員の 3 分の 2 以上の同意が必要なため、挙手によって承認され

ました。 

 

3号議案 平成24年度事業計画（案）・収支予算（案） 

      東豊子事務局長より事業計画案、上村敏江会計理事より収支予算案の報告がありました。 

      収支予算案は、規約改正に伴い平成24年度に限り、1月から来年の3月までの15ヶ月分 

となりました。この議案に対して活発な質疑応答があり、拍手で承認されました。 

 

4号議案 役員改選         

      荒木支部長の退任に伴い、 

新しく支部長に丸山民代氏、 

副支部長に上田耕三氏、 

理事に水上千賀子氏、顧問 

 荒木ひとみ氏の就任が拍手で承認されました。 丸山支部長より役員の紹介 

上村敏江

会計理事

議長に選出され挨拶する 

上田耕三理事 



    

持ち、素晴ら    

       

良く、楽しく、元気よく」を合言葉に、

‶牟田光一郎先生、本部理事としての功績 

 本部理事を退任されましたが、今後は本部の医療活動委員会に 

  

  

‶ 荒木ひとみ本部理事、支部長として 

 

 

  丸山民代新支部長挨拶 

『荒木前支部長は全国にネットワークを

しい実行力で支部をここまで大きくされました。 

その後に支部長の大役をさせて頂くことになり、責 

任の重大さに身の引き締まる思いです。まずは、事  

業計画を確実に実行する事が大事ですので、誠意を  

もって取り組んでいきます。目的はみな同じです。「仲

支部を盛りたてていきたいと思いますので、皆様方のご支援とご協力をお願い致します。』 

                                                 

に花束贈呈″ 

 所属し、活動されます。 

 

 

  

『太極拳を初めに習った西田理事から花束をもらうなんて、思っ

てもおりませんでした。九州はひとつだと思っておりました

が、なかなか大変です。今後は荒木本部理事に頑張って頂きた

いと思います。ありがとうございました。』 

 

熊本県支部躍進への感謝の花束贈呈 

 

 

『本部理事は大変ですが、楽しく太極拳をやれるためには、 

あまり難しいことはせず、それぞれ自分の力で楽しく太極拳 

をしていけるよう、小さい力でお手伝いして、熊本の勢いの 

ある元気な笑顔が全国に伝わるよう頑張っていきます。』 

 

 

 

 

 



 

総会閉会後、講習会【対面・円形で楊名時太極拳を動きましょう 

 

講習会の内容を説明する 

 

 

全員で甩手・八段錦 

 

 

デモンストレーションする会員 

    

 

   

 

2時間にわたる練習で、 

ほぼ全員がスムーズに演舞 

できるようになり、講習会を 

終了しました。 

皆様お疲れ様でした。   

（支部大会で演舞しよう！）】が開催されました。 

丸山支部長、東事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

  


